

Ressort: Reisen

Bahn: Rückkehr zum Normalfahrplan erst am Montagmorgen

Berlin, 08.11.2014, 14:47 Uhr

GDN - Nach dem Streik der Lokführergewerkschaft GDL, der vorzeitig am Samstagabend um 18:00 Uhr enden soll, wird der Fernverkehr nach Angaben der Deutschen Bahn erst am Montagmorgen wieder nach dem Normalfahrplan laufen. Zwar würden bereits am Sonntag zahlreiche zusätzliche Züge im Nah- und Fernverkehr eingesetzt, teilte die Bahn am Samstag mit.

Die Züge und das dafür benötigte Personal müssten jedoch erst wieder an den jeweiligen Einsatzort gelangen, was zum Teil lange Vorlaufzeiten benötige. Auf den bundesweiten Hauptstrecken könnten am Sonntag rund 60 Prozent der Fernverkehrsverbindungen genutzt werden. Im Nahverkehr könnten im Verlauf des Sonntags wieder rund zwei Drittel aller Züge genutzt werden. Die vollständige Rückkehr zum Regelfahrplan sei ebenfalls für Montagmorgen vorgesehen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-44252/bahn-rueckkehr-zum-normalfahrplan-erst-am-montagmorgen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com